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Comité utilisateurs de l'informatique mutualisée 
du Campus 
 

Destinataires   

Lekbir Baala  Absent 
excusé 

Sébastien Barret Présent  

Sandrine Villette Présente  

Anne Cadoret Présente  

Maryse Castan Présente  

Herve Chaudret Présent  

Blandine Courtois  Absent 
excusé 

Véronique Daële Présente  

Murielle Chevrier  Absente 

Franck Elie  Présent  

Xavier Laure Présent  

Fabienne Méducin Présent  

Laurent Perdereau  Absent 

Abdelmalek Ziadi  Absent 

Thomas Nodimar Présent  
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Point sur les mouvements au sein du groupe 
Petit rappel il n’y a aucun problème pour que les personnes changent 
dans ce groupe. Il faut prévenir son directeur de sa volonté de quitter le 
groupe et trouver une personne souhaitant prendre ses fonctions, 
sachant que l’engagement n’est pas excessif ni contraint.  
Marc Bouvillain du CBM a souhaité quitté le groupe son suppléant 
Sandrine Villette passerait titulaire et Stéphane Bourg serait suppléant. 
A ICARE Murielle Chevrier serait remplacée par Véronique Daële 
(Chercheur) qui était suppléante à voir si cela est de façon titulaire ou  
si elle reste suppléante. Il faudrait donc une autre personne pour 
ICARE.  
A l’ISTO Laurent Perdereau souhaite quitter le groupe par contre son 
suppléant ne souhaite plus faire partie du groupe non plus d’où il 
faudrait un titulaire et un suppléant. 
A l’IRHT Julien Voyeu qui était titulaire ne peut être présent il est donc 
remplacé  par son suppléant Sébastien Barret, il faudrait un suppléant à 
l’IRHT. 
 
Au CEHMTI Blandine Courtois va être en congé de maternité son 
suppléant est : . 
Tous ses mouvements une fois actés devront se répercuter dans la 
page de présentation du groupe :  
http://www.cnrs-
orleans.fr/SITE/comite_utilisateurs/com_utilisateurs.htm,   
et dans les listes de diffusion. Ce qui devrait être fait pour début Janvier 
2012 dès ce compte rendu sera validé. 
 

Retour des présentations 
Il avait été convenu de faire une présentation du comité utilisateurs et 
de ses objectifs dans tous les laboratoires du campus, nous avons eu le 
retour des présentations faites au : 

 CRMD : Fabienne donne un résumé de la réunion à laquelle s’est joint 
l’ASR du CRM Pierre Rifflet. Lors de cet échange les personnes présentes 
ont découvert certains services mutualisés sur le Campus. Des demandes 
ont eu lieu suite à cette présentation. Fabienne a centralisé les demandes. 

• Téléconférence, visioconférence 
• Accès VPN-SSL 
• Site de sondage à mettre en lien sur les propositions de service. 
• Accès aux bases de données journaux de l’université 
• Faire un point sur les services offerts par l’université. 
• Accès Wi-Fi Eduroam 
Suite à cet échange une action est entreprise le 15 décembre par 
Pierre. Il fait une présentation  plus orientée sur : 
o L’accès VPN-SSL,  
o Le wifi Eduroam,  

http://www.cnrs-orleans.fr/SITE/comite_utilisateurs/com_utilisateurs.htm
http://www.cnrs-orleans.fr/SITE/comite_utilisateurs/com_utilisateurs.htm


o La téléconférence ,  
o les accès partagés 
Il y a également eu une demande d’augmentation des nombres de 
fichiers par FileX. 

 CBM : bon retour des utilisateurs, ils ont appris des choses, pour l’instant 
pas de retour sur des besoins. La présentation a été adaptée au 
laboratoire. 

Des conseils sont donnés pour les prochaines présentations dans les 
laboratoires : limiter l’intervention dans le temps (1H, 1h30 maxi) , faire 
un pot …   
Les laboratoires qui ont une présentation à faire : 

• ICARE : caler une date (janvier ou février) et adapter la 
présentation car c’est un établissement classé « ERR » 

• IRHT : caler une date, voire si possible une date où il y aura du 
monde. Peut-être le faire avec Adonis ?? 

• CEMHTI : Blandine est enceinte à voir avec son suppléant ou la 
personne qui la remplacera. 

• TAAM et IEM : Prendre contact avec les personnes du groupe 
qui sont dans ses laboratoires et proposer une date. 

• ISTO : faire un mail à Bruno Scaillet le directeur du laboratoire 
pour trouver un remplaçant à Laurent et un suppléant. 

• LPC2E : D’ici peu un représentant de ce laboratoire doit être 
nommé. 

 

Actions 
Le groupe doit relire ce qui est mis en ligne sur le site du campus pour 
les services  mutualisés,  
http://www.cnrs-
orleans.fr/SITE/services_mutualises/Services_Mutualises.htm 
Est-ce accessible au plus grand nombre ?? Y a-t-il des manques ??? 
Il faut mettre à jour le site Web :  

• ajouter le lien vers Stud,  
• faire un lien vers le site de  la DR,  
• mettre les suppléants, 

Les personnes présentes demandent de faire une piqûre de rappel du 
comité avec un lien du site web. Par quels médias CNRS Hebdo ?? Ou 
par « annonce.campus » tout simplement ou les 2 ??  
Lors de l’arrivée de nouvelles personnes sur le site du campus il 
pourrait y avoir un livret d’accueil pour les outils mutualisés. Et aussi 
peut-être faire une présentation aux nouveaux entrants pour la partie 
informatique lors de la journée réservée aux ‘ Nouveaux Entrants’.  
Peut-être rajouter une information sur chaque fiche de présentation du 
laboratoire. 
Au CDL du 16 décembre faire un point du comité utilisateur.  

http://www.cnrs-orleans.fr/SITE/services_mutualises/Services_Mutualises.htm
http://www.cnrs-orleans.fr/SITE/services_mutualises/Services_Mutualises.htm


 

Prochaine réunion 
Une prochaine réunion devrait s’organiser avant les vacances de 
printemps débutant le 20 avril 2012 
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